

**PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS, *LEVERAGE*,
DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PERINGKAT
OBLIGASI PADA PERUSAHAAN NON KEUANGAN YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-
2014**

SEKAR GHITA NUR UTAMI

8215123449



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Ekonomi Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN

KONSENTRASI KEUANGAN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2016

**THE EFFECTS OF PROFITABILITY, LIQUIDITY,
LEVERAGE, AND FIRM SIZE TOWARD BOND RATING ON
NON FINANCIAL FIRM LISTED IN INDONESIAN STOCK
EXCHANGED PERIOD 2010-2014**

SEKAR GHITA NUR UTAMI

8215123449



**This Skripsi Written as Part of Bachelor Degree in Economics
Accomplishment at Faculty of Economics State University of Jakarta**

STUDY PROGRAM OF S1 MANAGEMENT

CONCENTRATION IN FINANCE

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2016

ABSTRAK

Sekar Ghita Nur utami, 2016; Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Peringkat Obligasi pada Perusahaan Non Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2010-2014. Skripsi, Jakarta: Konsentrasi Manajemen Keuangan, Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, likuiditas, *leverage*, dan ukuran perusahaan terhadap peringkat obligasi. Penelitian ini menggunakan regresi logistik sebagai metode analisis data. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan non keuangan yang obligasinya terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan diperingkat oleh Pemeringkat Efek Indonesia (PEFINDO) pada tahun 2010-2014. Pada penelitian ini, peringkat obligasi sebagai variabel terikat dikategorikan menjadi *investment grade* (1) dan non *investment grade* (0), sedangkan variabel bebas yang terdiri dari profitabilitas diproksikan dengan *return on assets* (ROA), likuiditas diproksikan dengan *current ratio* (CR), *leverage* diproksikan dengan *debt to equity ratio* (DER), dan ukuran perusahaan diproksikan dengan total aset (ASSET). Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa profitabilitas dan *leverage* berpengaruh positif dan signifikan terhadap peringkat obligasi, sedangkan likuiditas dan ukuran perusahaan berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap peringkat obligasi. Sedangkan secara simultan profitabilitas, likuiditas, *leverage*, dan ukuran perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap peringkat obligasi.

Kata kunci: profitabilitas, likuiditas, *leverage*, ukuran perusahaan, peringkat obligasi.

ABSTRACT

Sekar Ghita Nur Utami, 2016; The Effects of Profitability, Liquidity, Leverage, and Firm Size Toward Bond Rating on Non Financial Firm Listed in Indonesian Stock Exchanged Period 2010-2014; Consentration of Financial Management, Department of Management, Faculty of Economics, State University of Jakarta.

The Purpose of this research is to know the effects of profitability, liquidity, leverage, and firm size toward bond rating. This research used logistic regression as a method of data analysis. The samples of this research are non financial firms listed in Indonesian Stock Exchanged and rated by PEFINDO's rating agency period 2010-2014. In this research, bond rating as dependent variabel categorized into investment grade (1) and non investment grade (0), while the independent variabels consisted of profitability proxied by ROA, liquidity proxied by CR, leverage proxied by DER, and firm size proxied by total asset. The result research as parsial show that profitability and leverage has positive and significant effect on bond rating, while liquidity and firm size has positive but not significant effect on bond rating. While as simultan profitability, liquidity, leverage and firm size has positive and significant effect on bond rating.

Key word: profitability, liquidity, leverage, firm size, bond rating.

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi

Dr. Dedi Purwana E. S., M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>M. Edo S. Siregar, SE, M.BA</u> NIP. 19720125 200212 1 002	Ketua		<u>03/08/2016</u>
2. <u>Destria Kurnianti, SE, M.Sc</u> NIDK. 8828100016	Sekretaris		<u>03/08/2016</u>
3. <u>Dr. Suherman, SE, M.Si</u> NIP. 19731116 200604 1 001	Penguji Ahli		<u>03/08/2016</u>
4. <u>Dra. Umi Mardiyati, M.Si</u> NIP. 19570221 198503 2 002	Pembimbing I		<u>03/08/2016</u>
5. <u>Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si, M.Si</u> NIP. 19720506 200604 1 002	Pembimbing II		<u>03/08/2016</u>

Tanggal Lulus : 1 Agustus 2016

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini merupakan Karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 6 Agustus 2016
Yang membuat pernyataan



Sekar Ghita Nur Utami
No. Reg. 8215123449

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat, karunia dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Peringkat Obligasi Pada Perusahaan Non Keuangan yang Terdaftar di BEI Periode 2010-2014.”

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bantuan dan dorongan dari berbagai pihak yaitu :

1. Kedua orang tua, kakak dan adik tercinta yang telah memberikan dukungan serta doa kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan baik.
2. Dr. Dedi Purwana ES, M.Bus selaku Dekan Fakultas Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. Gatot Nazir Ahmad S.Si, M.Si selaku Ketua Program Studi S1 Manajemen Universitas Negeri Jakarta.
4. Dra. Umi Mardiyati, M.Si dan Dr. Gatot Nazir Ahmad S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu dengan sabar dan bijaksana dalam membimbing serta memberikan arahan, nasehat dan semangat selama proses pembuatan skripsi ini.

5. M. Edo S. Siregar, SE, M.BA, Destria Kurniati SE, M.Sc, dan Dr. Suherman, SE, M.Si selaku Dosen Penguji yang berkenan memberikan saran dan kritik yang membangun dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan seluruh staf pengajar pada program S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan bekal ilmu yang bermanfaat.
7. Sahabat-sahabat seperjuangan satu dosen pembimbing Mae, Nuri, Riris, Shofi, dan Hary yang saling membantu dalam mengerjakan skripsi ini maupun dalam menjalani bimbingan.
8. Teman-teman dan para sahabat di Manajemen Reguler A 2012 terima kasih atas persahabatan dan kebersamaan yang terjalin selama kurang lebih 4 (empat) tahun lamanya.
9. Semua rekan-rekan jurusan Manajemen angkatan 2012 terima kasih atas dukungan, kerja sama, dan kenangan selama menempuh studi Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
10. Pihak-pihak lain yang telah banyak membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dalam rangka penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan keterbatasan. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Jakarta, 1 Agustus 2016

Penulis